

Nuevamente pudimos vivir la edición de la fiesta social granollerense, con motivo de la elección de su mejor Deportista-86. Y hemos de decir que todo transcurrió como en la edición anterior. Todo al menos, pues siempre hay que quien quiere buscar tres pies al gato y critica lo que para él es criticable, cosa que no quiere decir que no este bien hecha.

En el apartado de féminas, las finalistas fueron: Carmen Otín, automovilismo; Juanieta Calvo, gimnasia artística; Montserrat López, atletismo; Isabel Cabrera, baloncesto; Neus Gil, natación y Montserrat Perarnau, judo.

En cuanto a los hombres, estos fueron los finalistas: Salvador Primo, atletismo; Jaume Puig, balonmano; José Miró, gimnasia artística; José Tarradellas, ciclismo; Eduard Mallol, judo, y Juan Creus, baloncesto.

De las candidaturas presentadas por los respectivos clubs y que no llegaron a la final estaban: David Conchillo, natación; Jord Miró, waterpolo; Antonio Sánchez, fútbol; Ramón verdaguer, ciclismo veteranos; Martí Barnés, pesca; Lluís Pi, fútbol; Montserrat Serra, balonmano; Inma Camprubí, pesca; y Montserrat Guardia, natación sincronizada. Otra vez habrá mejor suerte, el caso es poder participar.

En esta ocasión el Jurado calificador se hizo de rogar ya que tardaron sus buenos ratos para hacernos saber. Por fin el presidente, Amadeo Castellano, nos hizo saber a todos los asistentes, que Carmen Otín y Salvador Primo habían sido los vencedores en las respectivas categorías, decisión que dicho sea de paso, los presentes ratificaron con una unánime y sonora ovación.

Diremos que asistieron cerca de trescientos comensales. Hubo regalos y sorteos. Aceptable el menú. Discreta la orquesta. Y fenomenal el humorista, Mariano, que tuvo la virtud de que a pesar de haber cenado, aguantar las entregas de premios y consabidos discursos, la gente no se levantó de sus asientos hasta el final de su intervención, dedicándole una larga ovación.

En cuanto a las firmas comerciales que colaboraron en la fiesta, hemos de mencionar a "Letona S.A.", "Coca Cola", "Starlux S.A.", "Caixa de Pensions", "Caja Madrid", Galeria d'Art EspaiMB, "Viajes Barceló", "Viajes Internacional Expreso", Marisquería "La Havana", "Copysa", y Foto Video Montaña. Y ahora a esperar que nos deparará el próximo año...

(Reportaje fotográfico de ANTONIO ALCALDE)

ELECCION DEL MEJOR DEPORTISTA GRANOLLERENSE 1986



Finalistas masculinos. De izquierda a derecha, señora de Joan Creus, que por ausencia de éste al jugar en Bilbao, recogió el premio; Eduard Mallol, judo; Josep Miró, gimnasia artística; Salvador Primo, atletismo; Jaume Puig, balonmano; Josep Tarradellas, ciclismo. Con ellos, el señor Sust, sub-director de la Dirección d'Esports de la Generalitat. (Foto: Alcalde).



Finalistas femeninas. Empezando por la Izquierda: Isabel Cabrera basquet; Neus Gil, natación; Montse López, atletismo; Carmen Otín, automovilismo; Montse Perarnau, judo. En la foto, también el presidente del Club Natación Granollers, señor Francesc Puig, que recogió el trofeo en nombre de Juanieta Calvo, gimnasia artística, que no pudo estar presente. (Foto: Alcalde).